

Audition à l'Églantine



Chloé interprétant « La Taverne » à la guitare.

Jeudi, à la salle la Forge, avaient lieu les auditions des élèves de la classe de guitare et de saxophone de l'association musicale l'Églantine devant un public venu en famille. Ces auditions concernaient les élèves de 1^{re} et 2^e années et, pour deux autres, la préparation à l'examen de fin de cycle en juin. Les élèves se sont succédé, seul ou en duo, à la guitare acoustique ou électrique, chaque interprétation étant ponctuée par de nombreux applaudissements. « *Je voudrais souligner l'importance du travail des parents et la qualité des professeurs Stéphane Decouard et Nicolas Bayeux, ainsi que du directeur de l'école de musique René Clerc* », souligne Yves Gagnol, président de l'association. Une journée « portes ouvertes » aura lieu le 16 juin.

Renseignements : association musicale l'Églantine, 22, rue Auguste-Michel, 41350 Saint-Gervais-la-Forêt, 02.54.50.05.50, courriel : ecole.eglantine@gmail.com ou <http://ecoleglantine.jimdo.com>